



**7 Pièces**

**170 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84833028**

**698 000 €**

**St-Étienne-du-Grès**

Maison à vendre (13103)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située à St Etienne du Grès, proche des Alpilles et à quelques kilomètres d'Avignon, cette maison réunit beaucoup d'atouts : le calme total, des espaces extérieurs très agréables, des volumes et une luminosité remarquables, ainsi que l'avantage d'avoir un appartement indépendant de 45m<sup>2</sup> ! La maison, récemment modernisée, offre aujourd'hui une magnifique pièce de vie de 70m<sup>2</sup>, prolongée par un espace bureau/bibliothèque, ainsi qu'un salon télé (pouvant devenir une chambre supplémentaire selon les besoins). Elle comprend également une belle suite parentale de 30m<sup>2</sup> avec salle d'eau et dressing; ...

Located in St Etienne du Grès, near the Alpilles and a few kilometers from Avignon, this house brings together many assets: total calm, very pleasant outdoor spaces, volumes and a remarkable brightness, as well as the advantage of having an independent apartment of 45m<sup>2</sup>! The house, recently modernized, now offers a beautiful living room of 70m<sup>2</sup>, extended by an office/ library space, as well as a TV lounge (can become an additional bedroom as needed). It also includes a beautiful master suite of 30m<sup>2</sup> with bathroom and dressing room; as well as 2 other bedrooms, a bathroom and a laundry room. The ...

**HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE**

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

